

# なかよし



2学期もいよいよ締めくくりの時期となりました。子どもたちは、運動会や校外学習などの初めての行事を通して、大きく成長することができました。これも、子どもたちの頑張りと、保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげです。本当にありがとうございました。ご家庭でもこれまでに成長したと思われるところを具体的に示しながら、励まし、褒めていただければと思います。



## 個人懇談会について

9日（火）～11日（木）に個人懇談会を行います。お一人約10分と短い時間ですが、よろしくお願いします。

また、懇談会の時に、あさがおを育てるときに使った鉢と支柱、水やりキャップ（黄色）を持ってきてください。ペットボトルの準備は不要です。

お手数をおかけしますが、よろしくお願いします。



## お願いとお知らせ

寒くなってきました。防寒具の利用の際は、手袋、ネックウォーマー、マフラー等には必ず記名をお願いします。また、登校する際に、冷えるようでしたら、標準服の上に上着を着させてもらって構いません。体調不良や肌荒れなどで、リップクリーム、ハンドクリームを持たせる場合は、連絡帳を通して担任までお知らせください。

室内では、感染症対策のため換気を行っています。暖房は使用しますが、全員が心地の良い温度設定は難しいので、着脱しやすい服装で調節できるようご用意をお願いします。



## 体育の授業・服装について

体育の授業で、なわとびに取り組みます。

5日（金）までになわとびのご用意をお願いします。（お子さまに合うものを用意し、長さの調整をお願いします。）

寒くなってきていますので、必要に応じて体育時の防寒具を持たせてください。

- ・長袖の体操服、体育用のジャージやトレーナー
- ・マフラー やネックウォーマーは、首が締まる可能性があるので、着用できません。
- ・手袋は、競技によっては着用可能です。

※詳しくは、裏面をご覧ください。



## 3学期に向けて準備をお願いします

終業式の前にお道具箱など、学校にあるものを少しずつ持ち帰ります。お道具箱は、一度点検をしていただき、足りないものの補充をお願いします。鍵盤ハーモニカは、パイプをきれいに洗っていただきますようお願いします。

※月行事については、「行事予定・下校時刻表」でご確認ください。

本校Webページにも掲載いたします。

<https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2310158>

## 1 体育の授業の時の服装について

【 上 】・半袖の体操服 or 長袖の体操服

【 下 】・半ズボンの体操服

【体操服の中】・シャツやインナーの着用は可能です。必要であれば、着替えを持たせてください。

- ・半袖の体操服から見える長袖シャツや長袖インナーの着用と半ズボンの体操服から見えるタイツやトレンカ、レギンスなどの着用は、怪我をした時に、すぐに処置できないのでお控えください。

【体操服の外】・必要であれば、ジャージの着用は可能です。ジャージがないようならトレーナーなどでもよいです。

- ・フード付きのジャージやパーカーは、引っかかったり、ボールが入ったりして怪我につながる可能性があるのでお控えください。
- ・標準服は、毎日の生活で着用するのでお控えください。

## 2 その他

- ・ジャージを着用する場合は、運動用と普段用を分けてください。